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Wenn man welche hat, ja, aber wenn man keine (oder nur wenig) hat, dann ist es nicht gut.

Ich hatte so eines noch nie, deshalb weiß ich nicht, wie gut die sind. Schwer ist mein AMD Asus
auch, aber das ist ein Overclocking Board, da muss es so sein.

Das Fujitsu wird vermutlich bessere Kondensatoren und so haben...

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49482-i7-4790s-fragen-zur-richtigen-
verwendung/?postID=627786#post627786
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